
 

 

 

 

 

 

 
 

 

An die Vorsitzende des 

Bezirksausschusses Schloß Neuhaus/Sande 

Frau Susanne Meiche 

 

- per Mail - 
 

20.05.2025 

 
 

Anfrage zu Eigentumsverhältnissen und Pachtverträgen am Lippesee 
 

 

Sehr geehrte Frau Meiche, 

 

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die TO der nächsten Sitzung. 

 

Fragen: 

1. Welche Flächen am Lippesee sind im Eigentum der Stadt Paderborn, welche 

Flächen sind Privatbesitz? Wir bitten um eine möglichst detaillierte, bildliche 

Darstellung. 

2. Welche Flächen hat die Stadt Paderborn selbst zur Bewirtschaftung verpachtet? 

3. Ist der Stadt bekannt, dass anliegenden Vereinen Pachtverträge gekündigt 

wurden oder es Änderungen an bestehenden Verträgen gegeben hat? 

4. Hat die Stadt selbst bestehende Pachtverträge gekündigt oder geändert? 

5. Wenn ja, aus welchem Grund ist dies geschehen? 

6. Ist sichergestellt, dass für Bürgerinnen und Bürger sowie Gäste ein freier Zugang 

zum See (ohne Verzehrzwang o.ä.) besteht? 

 

 

Begründung: 

Der Lippesee ist ein unverzichtbares Naherholungsgebiet für die Menschen in unserer 

Stadt. Eine Kommerzialisierung sollte nicht zu ihren Lasten sowie zu Ungunsten der 

heimischen Vereine gehen. Anderslautende Berichte aus der Bevölkerung möchten wir 

mit der Beantwortung dieser Fragen verifizieren oder falsifizieren. 

 

 

 

 

gez. M. Krugmann, M. Pantke 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Paderborn 

Kilianstraße 2 

33098 Paderborn 

Telefon 0 52 51 – 28 22 23 

 


